



Smartphone: Analyse Schlaganfall

Grazer Forschungsteam entwickelt automatisierte Sprechanalyse zur Diagnose von Schlaganfällen.

Schlaganfalldiagnose via Smartphone

Im Rahmen der interuniversitären Forschungs Kooperation BioTechMed-Graz beschäftigen sich WissenschaftlerInnen in einem interdisziplinären Forschungsprojekt mit der automatisierten Sprechanalyse und Mustererkennung von Menschen, die Schlaganfallsymptome aufweisen. Univ.-Ass. Dipl.-Ing. Florian Pokorny, Institut für Physiologie, Research Unit iDN - interdisciplinary Developmental Neuroscience, Ass.-Prof.in Mag.a Dr.in Daniela T. Pinter, beide Med Uni Graz, und Kathrin Doppelhofer, LKH-Univ. Klinikum Graz, geben Auskunft im Webradio der Grazer Universitäten.

Zum Beitrag geht es hier.

Monday, 20. March 2017